



Dra. Patricia Eréndira Muratalla Guzmán

La Doctora Patricia Muratalla cuenta con grado en Ingeniería Química, Maestría en Educación Superior por la Universidad la Salle y un Doctorado en Pedagogía, del cual egresó en 2011. Colaboró como maestra en diferentes instituciones como la Universidad Cuauhtémoc, Iberoamericana, UDLAP y UPAEP.

Su experiencia en su ramo la ha llevado a impartir no sólo cátedras sino conferencias y congresos a nivel nacional e internacional. Ha impartido diversas ponencias y trabajos de investigación; además de publicaciones en revistas y libros.